

cos de San Sebastián, resulta ser un observador perspicaz y excelente pintor de nuestras costumbres iruchulas.

Le felicitamos por su trabajo, y ya que voluntariamente renuncia al provecho que de este pudiera sacar, tenga al menos la satisfacción de haber contribuido á ensalzar las bellezas de nuestra capital y por ello la gratitud de todos los donostiarras y la enhorabuena del más humilde de entre ellos.

ALFREDO DE LAFFITTE.

APUNTES NECROLÓGICOS

D. JOAQUÍN DE URREIZTIETA Y EGAÑA

El día cuatro del corriente, al medio día, falleció en esta ciudad nuestro querido amigo el dignísimo secretario de la Excma. Diputación provincial, hombre dotado de las más excelentes condiciones de carácter y tacto para el desempeño de su delicado cargo, por lo que su muerte ha sido generalmente sentida.

Nosotros recibimos la infausta nueva en Mondragón, en cuyas fiestas euskaras se interesó y deseaba mucho presenciarlas; y al considerar tan triste coincidencia, nuestro buen amigo el muy celoso secretario de aquel Ayuntamiento D. Miguel de Madinabeitia, asociándose al sentimiento que á todos embargaba, tuvo la bondad de proporcionarnos las fechas de la primera y de la última firma del finado, que aparecen en la correspondencia oficial archivada en aquella municipalidad.

La primera firma es de fecha 21 de Julio de 1869, siendo Diputado general adjunto D. José Manuel de Olascoaga; y la última de 5 de Junio del presente año, siendo Vice-presidente de la Comisión provincial D. Ignacio de Echaide.

Largo ha sido, como se ve, el período en que ha venido desempeñando la secretaría de la Diputación, en la que había sustituido á su señor padre, que fué durante muchos años secretario también de la Corporación, según lo consignó á su fallecimiento la EUSKAL-ERRIA.

Poseía amplios y sólidos conocimientos respecto á la administración é historia del país, y los señores alcaldes de los pueblos tenían siempre en él un leal amigo para ventilar los asuntos relacionados con la Diputación.

Amantísimo de su familia y de arraigadas creencias religiosas, sufrió cristianamente la penosa dolencia que le ha llevado al sepulcro y su muerte ha sido la del justo.

A la conducción del cadáver, así como á los funerales, presididos por la Corporación provincial en pleno, acudió numerosísima concurrencia, rindiendo á la memoria del difunto el último tributo de consideración y simpatía.

A este homenaje nos unimos, enviando el pésame á su desconsolada y respetable familia.

ESTACIÓN METEOROLÓGICA DE SAN SEBASTIÁN

Nuestro querido amigo el ilustrado profesor de este Instituto y jefe del Observatorio meteorológico, D. José de la Peña Borreguero, ha tenido la amabilidad de remitirnos un curioso trabajo estadístico, resumen de todas las observaciones del año 1895.

Por medio gráfico de cuadros estadísticos van recopilados estos trabajos, presentándose así con gran claridad.

En todo el año 1895, hubo: 161 días de lluvia; 12 de niebla; 14 de nieve; 21 de tempestad; 51 días despejados; 63 nubosos, y 43 cubiertos. Dominaron los vientos del NO. y S.
